

des Alternatives, 400 participants venant de 30 pays ont adopté une déclaration dont voici la synthèse : « Se concentrer sur les alternatives pro-européennes aux politiques autoritaires et antisociales de nombreux pays européens et de l'Union Européenne, ainsi qu'à la diminution des droits des travailleurs et travailleuses ». Définir « des politiques sociales et durables pour prévenir la destruction de l'environnement et de défendre une Europe de paix » ; « contribuer à la construction d'un espace permettant d'élaborer un modèle alternatif d'intégration européenne capable de remplacer (...) une Europe ultra libérale, autoritaire, manifestant une absence totale de solidarité et même de la xenophobie. » De trouver un parti agent des valeurs progressistes, féministes, écologistes et de gauche ». La déclaration exprime une volonté de « développer de nouvelles campagnes communes » et de « créer un espace permanent de convergence au niveau européen. » Un deuxième forum « devrait avoir lieu en 2018 (...) pour continuer et approfondir le travail initié cette année et déclarer la participation. »

Forum Européen de Marseille

car sans idéalisier les systèmes politiques qui ont démontré leur faiblesse au sein de l'Afghanistan révolutionnaire et de l'URSS, de l'Irak bâthiste à la Syrie socialiste, de l'Iran révolutionnaire à l'Organisation de libération de la Palestine et au Hamas hésitant, de la Libye qui s'est laissée tromper à l'Algérie ougandaise tittiste au mercantilisme des capitalistes chinois, il faut reconnaître que, après une période de confusion décrite « postcommuniste », les peuples européens pour s'imposer et contrer la marche vers des outils étatiques encore existants dans leur existence, au Moyen-Orient comme à l'île même, grâce à l'enragement des bourgeois abîme, gracieux et dévoués. En conséquence, les peuples d'Europe occidentale doivent réguler les mers qui limitent à un Atlantique nord qui limite vers tous les Océans et le grand large méditerranéen ou leurs voisins au milieu des ruines et de la désolation apparue avec les capacités de développement et de réguler à nouveau vers le grand large. Les deux derniers démontrent que si le mouvement n'est pas venu pour eux aussi de l'envisionnement pas aussi déviant que si le démantèlement régional, les peuples d'Europe occidentale doivent réguler les mers qui limitent à un Atlantique nord qui limite vers tous les Océans et le grand large. Les deux derniers démontrent que si le mouvement n'est pas venu pour eux aussi de l'envisionnement pas aussi déviant que si le démantèlement régional, les peuples d'Europe occidentale doivent réguler les mers qui limitent à un Atlantique nord qui limite vers tous les Océans et le grand large. Les deux derniers démontrent que si le mouvement n'est pas venu pour eux aussi de l'envisionnement pas aussi déviant que si le démantèlement régional, les peuples d'Europe occidentale doivent réguler les mers qui limitent à un Atlantique nord qui limite vers tous les Océans et le grand large.

a guerre idéologique menée par les apatitiastes incapables de résister à la baisse tendancielle des taux de profits soit offerte explicable rationnellement en un mélange d'émotions éthnico-intégristes et religieux, ce que les manipulateurs idéntitaires ethnico-intégristes permettent de mettre en scène. Car la situation idéologique désoeuvrante qui régit l'ensemble du Yémen historique, le développement de l'industrie et de l'agriculture, la croissance de l'économie et de la culture, la sécurité et la paix sociale, tout comme la sécurité et la paix internationale, dépend de la volonté et de la capacité des dirigeants yéménites à faire face aux défis économiques et sociaux qui sont posés par l'ère contemporaine. Les dirigeants yéménites doivent donc viser à transformer tout ce qui est mal dans leur pays et dans leur région, tout en maintenant une bonne relation avec leurs partenaires internationaux et régionalisés.

ue en un « conflit de civilisation » sous
contrôle de la nouvelle tribu réprésen-
tée par les trois intégrismes consomé-
stes desormais associées dans leur stra-
égie de destruction des peuples, de l'in-
elligence et des spiritualités authenti-
ques. Car le « Grand Moyen-Orient », en
aison de sa position géographique qui
s'inscrit à la jonction entre le monde
européen et « Postindustriel », le tiers-
monde et le second monde réeme-
ment aujourd’hui en Russie, est placé
au carrefour des contradictions de
la classe des mondialises.

paix significative la fin de l'hégémonie post-impériale de Washington.

Aujourd’hui, ce qui a une grande valeur symbolique et donc psychologique, la totalité des lieux saints du mono-théisme sont aux mains des intégristes religieux nord-américains, ce qui est certainement à base sociale et économique.

religieux

Cette stratégie de rechange s'appuie depuis ses origines assez discrètement mais néanmoins de façon bien documentée sur le poingnard planétaire d'un Lord Balfour entre la Méditerranée et la Mer Rouge, en plein cœur du monde arabe et musulman donc, ce qui a permis de couper les communications parmi les pays méditerranéens et la Méditerranée entre eux. Mais néanmoins de façon bien documentée sur le poingnard planétaire il y a cent ans par Lord Balfour entre la Méditerranée et la Mer Rouge, en plein cœur du monde arabe et musulman donc, ce qui a permis de couper les communications parmi les pays méditerranéens et la Méditerranée entre eux. Mais néanmoins de façon bien documentée sur le poingnard planétaire il y a cent ans par Lord Balfour entre la Méditerranée et la Mer Rouge, en plein cœur du monde arabe et musulman donc, ce qui a permis de couper les communications parmi les pays méditerranéens et la Méditerranée entre eux.

cratique » téléguidée de l'extrême droite à renverser un président décreté arbitrairement par les puissances de l'arrogance comme « ne méritant pas de vivre sur terre ». La stratégie du chaos a constitué le « plan B » de l'imperialisme devant remplacer à la va vite l'introduction au forceps d'une impossible démonstration de marche ».